

ABSTRAK

Mengungkapkan isi suatu puisi merupakan suatu keterampilan da-lam bidang apresiasi sastra, diharapkan pembelajaran tersebut dapat membentuk kepribadian siswa. Salah satu metode pembelajaran yang dapat meningkatkan kreatifitas siswa dalam mengungkapkan isi suatu puisi, yaitu dengan menggunakan metode inkuiri.

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah: 1) Mengungkapkan Isi Suatu Puisi yang disampaikan secara Langsung ataupun Melalui Rekaman menggunakan Model Inkuiri Pada Siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek? 2) Mampukah siswa Mengungkapkan Isi Suatu Puisi yang disampaikan secara Langsung ataupun Melalui Rekaman menggunakan Model Inkuiri Pada Siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek? 3) Tepatkah pembelajaran Mengungkapkan Isi Suatu Puisi yang disampaikan secara Langsung ataupun Melalui Rekaman menggunakan Model Inkuiri Pada Siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan penulis, kemampuan siswa dan ketepatan metode inkuiri dalam pembelajaran mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman pada siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek.

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu : Penulis mampu melaksanakan pembelajaran mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman dengan menggunakan inkuiri pada siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek. Siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek mampu mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman. Metode inkuiri tepat digunakan dalam pembelajaran mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman pada siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini adalah metode penelitian *one group pretes-posttes design*, dengan teknik penelitian te-laah pustaka, observasi, uji coba, dan tes. Adapun hasil penelitiannya sebagai be-rikut.

- 1) Penulis mampu merencanakan, melaksanakan dan menilai pembelajaran mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman dengan menggunakan metode inkuiri pada siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek. Hal ini dapat dibukti-kan dari hasil nilai perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran 3,2.
- 2) Siswa kelas X SMA Negeri 2 Cikampek mampu mengungkapkan isi suatu puisi secara langsung atau melalui rekaman dengan menggunakan metode inkuiri. hal ini terbukti dari hasil rata-rata pretes 2,74, dan nilai rata-rata postes 7,69, sedangkan se-lisih pretes dan postes yaitu 4,95 dengan persentase 16,5%.
- 3) Metode inkuiri tepat digunakan dalam mengungkapkan isi suatu puisi. hal ini terbukti dari hasil uji statistik yang menunjukkan $t_{hitung} > t_{tabel}$, yakni $19,03 > 2,02$ dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 20.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, penulis dapat membuktikan bahwa ketiga hipotesis yang penulis ajukan dapat diterima.